

En una ceremonia realizada en el Hotel Sheraton de Santiago, el Partido Comunista de Chile (PC) se hizo presente en la conmemoración del 76º aniversario de la Fundación de la República Popular China y del 55º aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre China y Chile. El evento contó con la presencia del Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de China en Chile, Niu Qingbao, acompañado de su señora Yuan Jun, así como de la candidata presidencial Jeannette Jara Román y de dirigentes del PC: Lautaro Carmona, Presidente; Bárbara Figueroa, Secretaria General; Juan Andrés Lagos, Encargado de Comunicaciones y Relaciones Políticas; Claudio De Negri, Encargado de Relaciones Internacionales; Catalina Lufín, Presidenta de las Juventudes Comunistas; y Gonzalo García, Secretario General de las Juventudes Comunistas.

Durante la actividad, el presidente del PC, Lautaro Carmona, destacó la importancia del desarrollo alcanzado por China en su historia reciente:

«El trabajo del gobierno se hace ahora y hoy. Y eso para mí es muy importante. Luego, en este aniversario de la República Comunal China, alcanza una dimensión muy grande. No cumple todavía un siglo, y para un país como China esos son temas importantes, son pedazos de la historia. Y ya China muestra al mundo que existe un sistema, un modelo que, con ciertas orientaciones, ha permitido que 1.400 millones de personas avancen hacia un estándar modestamente acomodado. Para muchos de nuestros países, esto representa un desarrollo muy potente.»

Carmona resaltó que el crecimiento de China demuestra que una concepción de sociedad que pone al centro el desarrollo y la calidad de vida de las personas puede lograr logros extraordinarios:

«Hoy China es una fuerza que impacta a todos los pueblos del mundo, demostrando que existen alternativas a nivel internacional basadas en la cooperación y el multilateralismo. Esta fortaleza ha promovido relaciones de respeto entre potencias y constituye un ejemplo de política internacional colaborativa.»

El timonel también valoró la oportunidad de haber conocido personalmente el desarrollo de distintas regiones de China y destacó la relevancia de que la experiencia china sea cada vez más conocida en América Latina y el mundo:

«Tenemos la promesa de ser conscientemente amigos de este pueblo y de esta propuesta de sociedad. Mi saludo, cariño y mejor valoración para el pueblo chino, por su 76º aniversario de la República Popular China.»

Finalmente, Carmona destacó que las iniciativas de China fomentan una convivencia internacional respetuosa de la identidad de cada nación y contribuyen a una gobernanza global basada en desarrollo y respeto mutuo:

«Creo que estas iniciativas constituyen una fuerza necesaria para que la gobernanza sea en el desarrollo y en el respeto a cada una de las peculiaridades que tienen los pueblos del mundo.»

El evento reafirmó el compromiso de Chile y China con la cooperación, el diálogo y el fortalecimiento de los lazos diplomáticos y culturales entre ambos países.

[http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2025/09/IMG\\_2569-1.mp4](http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2025/09/IMG_2569-1.mp4)

503,701 total views,

2,652 views today